

Gemeinsamen Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat Massenheim

Straßennamen für die Erschließung des Baugebiets „Auf dem Harheimer Weg“

Antrag:

In der Sitzung am 17.3.23 wurde der Ortsbeirat gebeten, einen Straßennamen für die Erschließung des Baugebiets „Auf dem Harheimer Weg“ vorzuschlagen. Der gemeinsame Vorschlag aller Fraktionen ist, die Straße „Walter-Heil-Weg“ zu nennen.

Begründung:

Walter Heil (1925-2013) war zuerst Lehrer in der Massenheimer Dorfschule, später in der JFK.

Er beschäftigte sich leidenschaftlich mit der Massenheimer Geschichte und baute Anfang der 1990er-Jahre mit dem damaligen Ortsvorsteher Jörg Schatz (CDU) und Otto Gleichmann das Massenheimer Heimatmuseum auf. Er veröffentlichte auch die beliebten Massenheimer Kalender.

Als ehrenamtlicher Schwimmlehrer der DLRG brachte er fast 5000 Jungen und Mädchen das Schwimmen bei.

Im Oktober 2004 erhielt Walter Heil das Bundesverdienstkreuz für sein langjähriges Engagement in Schulen, der Kirche, beim DLRG, dem Geschichtsverein, in den Museen, beim Jugendherbergsverband und für das Bergwandern.

Die Vergabe des Straßennamens ist eine angemessene Ehrung für sein Wirken in Massenheim.